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Aos quatorze dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezesseis, reuniu-se, no Plenário
Ana Terra do Palácio Aloísio Filho, a Câmara Municipal de Porto Alegre. As quatorze horas e
quinze minutos, foi realizada a segunda chamada, na qual registraram presença Adeli Sell,
Cassio Trogildo, Clàudio Janta, Dinho do Grêmio, Dr. Thiago, Femanda Melchionna,
Guilherme Socias Villela, Idenir Cecchim, Jogo Bosco Vaz, Jogo Carlos Nedel, José Freitas.
Jussara Cony, Kevin Krieger, Lourdes Sprenger, Luciano Marcantânio, Mauro Zacher.
Mendes Ribeiro, Paulinho Motorista, Reginaldo Pujol, Solta Cavedon e Waldir Can:ÍI.
Constatada a existência de quórum, o Presidente declarou abertos os trabalhos. Ainda.. durante

a Sessão, registraram presença Dr. Goulart, Elizandro Sabino, Eng' Comassetto, Marmelo
Sgarbossa, Márcio Bens Ely, Mano Manfro, Macro Pinheiro, Paulo Brum, Prof. 'Alex Fraga,
Rodrigo Maroni e Tarciso Flecha Negra. Em prosseguimento, foi iniciado o período. de
COMUNICAÇÕES, hoje destinado, nos tempos do artigo 1 80, $ 4', do Regimento, a tratar do
tema Projeto ,Creche Sustentável na Vila São Judas Tadeu; Compuseram a Mesa: Cassio
Trogildo, presidindo os trabalhos; Gabriela Giácobbo Moschetta, arquiteta ê urbanista;
Roberto Oliveira, representando a creche; Stephane Dias, ex-aluna e pesquisadora; Mana
Elisabete Mollmann, assessora do Parque Científico e Tecnológico da Pontifícia Universidade
Católica do Rio Grande do Sul; Fábio Rahmeier, Diretor da OZ indústria de Equipamentos
Geradores de Ozânio Ltda; e Miguel Sattler, responsável pelo prometo. Após, o Presidente
concedeu a palavra a Gabriela Giácobbo Moschetta e Roberto Oliveira, que se pronunciaram
sobre o tema em debate.. Em COMUNICAÇÕES, pronunciaram-se Sofra Cavedon, Adeli Sell.
Reginaldo Pujol, Prof. Alex Fraga, Dr. Goulart, Femanda Melchionna e Jussarà Cony. Os
trabalhos foram suspensos das quinze horas e vinte minutos às quinze horas e vinte e quatro
minutos. A seguir, por solicitação de Clàudio Janta, foi realizado um minuto de silêncio em

homenagem póstuma a Tereza Durval. Em COMUNICAÇÃO DE LÍDER, pronunciou-se
Rodrigo Maroni. Após, foi aprovado Requerimento verbal formulado por Cassio Trogildo,
solicitando alteração na ordem dos trabalhos da presente Sessão. Em' PAIJTA, Discussão
Preliminar, estiveram: em I' Sessão: ós Projetos de Lei do Legislativo n" 186, 208 e 200/16,
este discutido por Reginaldo Pujol; em 2' Sessão, ó Projeto de Lei do Legislativo nõ 1,66/16,

discutido por Reginaldo Pujol. . Após, foi aprovado Requerimento de autoria de Femanda
Melchionna, solicitando Licença para Tratar de Interesses Particulares do dia quinze ao dia
trinta de setembro do corrente, tendo). o Presidente declarado empossado na vereança o
suplente Jogo Ezequiel, informando que Sua Senhoria integrará a Comissão de Urbanização,
Transportes e Habitação. As quinze horas e quarenta e um minutos, o Pres'idente declarou
encerrados os trabalhos, convocando os vereadores para'sessão extraordinária a ser realizada a
seguir. Os trabalhos foram presididos por Cassio Trogildo e secretariados por Soíia Cavedon.
Do.que foi lavrada a presente Atg).g)#, após distribuída e aprovada, será assinada pelo I'
Secretário e pelo
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